
�　膝と腰痛予防を目的に介護予防事業

が開催されました。（財）さっぽろ健康ス

ポーツ財団の佐竹恵治さんを講師に、

約50名の町民がイスやマットを使った

簡単な運動を実践しました。(����)

�　昭和58年より25年以上の長きにわた

り、羽幌町民生委員として地域福祉向

上に貢献されている豊島貞夫さんに全

国社会福祉協議会会長表彰が贈られま

した。(����)

�　羽幌町の観光とまちづくりセミナー

（羽幌町観光協会主催）が開催されまし

た。北海道大学観光学高等研究セン

ター長の石森秀三教授が、自治体が抱

えている問題点を分析。「資源活用を図

るには多くの町民による目標の共有、

実践が大事」と力説されました。(����)

�　いちい大学卒業式が行われました。

1年間の活動を振り返える学事報告の後、

卒業生代表の宮田キヨ子さん、西村�

次郎さんに学長の山本教育長から卒業

証書が手渡されました。(���)

�　平成21年度羽幌小学校卒業式が行わ

れました。真新しい制服に身を包んだ

卒業生は59人。先生や保護者、在校生

が見守る中、緊張した表情で卒業証書

を受け取っていました。(����)

�　羽幌保育園の卒園式が行われました。

園長先生から卒園証書を手渡された11

名の園児は保護者席へ向き直り、「お花

屋さんになりたいです」などと大きな声

で将来の夢を発表していました。(����)
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